



**Grave accidente ferroviario en San Javier:**

# Automóvil colisiona con un tren de pasajeros

Un grave accidente ferroviario se registró el pasado domingo en horas de la tarde en el cruce "Pangal", ubicado al oriente de la comuna de San Javier. Un automóvil que intentaba cruzar las vías del tren colisionó con un tren de pasajeros de TerraSur, que en ese momento se dirigía hacia el sur del país. El impacto provocó daños significativos en la parte frontal del vehículo.

Las causas del accidente están siendo investigadas por Carabineros, quienes informaron que, afortunadamente, no hubo

consecuencias fatales. Sin embargo, el servicio de EFE se vio afectado, ya que el convoy de pasajeros tuvo que detener su marcha durante varios minutos, lo que provocó retrasos en los horarios programados.

Vecinos y conductores alertan sobre las barreras de los cruce están en malas condiciones y sucede que estas barreras bajan cuando quieren las arreglan y duran una semana muy poca visión a la hora de prevenir los accidentes sobre todo que el servicio del tren rapido representa

mucho más peligro.

A esto también se suma que existen personas que se toman pedazos de terreno y construye

viviendas por gente que están orilla de la línea sobre todo en los cruce, basta con ir comprarlo.

